

Noviembre-Diciembre 2018

Yo he tenido un buen tiempo en Alemania, son cuatro meses aquí. Yo he conocido más a los niños del kindergarten donde trabajo.

San Martín, Nicolás, Navidad son las últimas semanas del año estas fiestas son muy bonitas, se siente la emoción de los niños al realizar los faroles para el día de San Martín donde un hombre en caballo viene mientras todos cantamos, de igual manera en San Niquelaos los niños esperan la venida de un personaje que nos trae regalos y la alegría de compartir en estas fechas.



También con los niños cantamos muchas canciones de navidad, he hicimos algunos adornos para el árbol de navidad.

He pasado con mi familia anfitriona, ellos son muy amables y me han acogido en su familia y también con las colegas del kínder compartí una comida de Navidad.



El clima se vuelve cada vez más frío, pero las luces y la alegría del tiempo es acogedor y el paisaje que nos brinda es realmente hermoso.

Pienso que esta experiencia me permite valorar mucho a mi familia y sus costumbres, he tratado de contar y compartir lo que yo hago en Ecuador, pero también me permite conocer las costumbres vivencias y, comportamiento de otras personas, he aprendido mucho de su educación, del trato con los niños.

En cuanto al idioma cada día hay algo nuevo que aprender, es emocionante cuando puedo entender más palabras y frases.